



288 Penari Meriahkan Porda DIY 2019

YOGYA, TRIBUN - Upacara pembukaan Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY 2019 di Stadion Mandala Krida, Kamis (10/10) berlangsung meriah. Pesta olahraga dua tahunan para atlet se-DIY ini dibuka defile ribuan atlet masing-masing kontingen kota/kabupaten.

Meraka bergantian berjalan mengibarkan bendera dan membawa atribut, serta antusias melambaikan tangan kepada penonton yang dibias sambalun meriah. Prosesi estafet obor menjadi satu konsep baru dalam sejarah pelaksanaan Porda di DIY.

Setelah diarak, obor diberikan pada Wakil Gubernur DIY, KGPAA Paku Alam X untuk dinyalakan sebagai penanda dibukanya Porda DIY 2019. Wakil Gubernur DIY, KGPAA Paku Alam (PA) X, yang mewakili Gubernur Sultan Hamengkubuwono X berharap, even ini menjadi arena mengembleng kualitas atlet hasil pembinaan di DIY.

Kualitas atlet Porda akan memengaruhi pencapaian DIY pada ajang lebih tinggi, yakni Pekan Olahraga Nasional (PON), sekaligus memberikan kontribusi pada prestasi nasional. Lebih lanjut, PA X berharap atlet yang bertanding di Porda DIY bersaing secara sportif dan menjunjung tinggi nilai-nilai kejujuran agar melahirkan insan-insan olah raga dan juara sejati.

"Melalui kegiatan yang terprogram baik ini, dapat dihasilkan atlet berprestasi baik tingkat daerah nasional regional, bahkan internasional. Melalui Porda DIY ini menjadi barometer sejauh mana keberhasilan pembinaan atlet. Bukan hanya di tingkat regional, tapi harapannya kelak menorehkan prestasi hingga level internasional," kata PA X pada sambutannya.

Juga kepada seluruh peserta, selalu menunjukkan kemampuan terbaiknya, mengedepankan nilai-nilai luhur olahraga, semisal semangat sportivitas dan *fair play*. Dengan demikian, setiap kemenangan yang diraih akan selalu melalui cara-cara yang baik dan cara-cara yang tak mencederai nilai-nilai luhur olahraga," tambahnya.

Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti menegaskan, Kota Yogyakarta siap menjadi tuan rumah. Ia pun berpesan, agar seluruh atlet selalu mengedepankan sportivitas.

Harapan senada turut disampaikan Ketua KONI DIY, Joko Pekik Irianto. "Dengan semangat tinggi untuk meraih prestasi terbaik dan menjunjung tinggi sportivitas, serta pengadil pertandingan yang memimpin secara objektif dan jujur, semoga Porda DIY bisa berlangsung sukses," harapnya.

Tak hanya dimeriahkan 288 penari yang memvisualisasikan 38 cabor, seremoni pembukaan kian semarak diakhiri pesta kembang api dan hiburan lainnya.

Kota Puncaki Klasemen
 SEMENTARA klasemen perolehan medali hingga Kamis (10/10) pukul 18.40, ambisi Kota Yogyakarta yang ingin memuncaki klasemen sementara sebelum digelar *opening ceremony* sukses terrealisasi. Kota menggeser Bantul dari puncak klasemen dengan raihan 79 emas, 75 perak, 85 perunggu dengan total 239 medali.

Sedang Bantul di posisi kedua dengan 76 emas, 80 perak dan 98 perunggu. Sleman di peringkat ketiga 66 emas, 71 perak dan 93 perunggu. Kulon Progo berada di peringkat keempat dengan 35 emas, 20 perak dan 47 perunggu, disusul Gunungkidul di tempat kelima dengan 11 emas, 19 perak dan 36 perunggu.

Raihan medali ini masih mungkin berubah, menyusul ada beberapa cabor yang masih bertanding, Jumat (11/10). Pada cabor renang, ada 14 medali diperebutkan di Kolam Renang UNY Karangmalang. Sementara cabor balap sepeda, ada nomor IRR Pa/Pi Cabor Balap Sepeda di JLS Pantai Pandansimo. (han)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005